



Tanzfest 2026

DAS
TANZFEST
WINTERTHUR

Ausschreibung für die "Winterthurer-Jury" am Tanzfest Winterthur '26

Winterthur entscheidet mit!

Willst auch Du im 2026 mitentscheiden, wer in Deiner Stadt tanzt?

Rund die Hälfte der Tanzgruppen und Tanzkünstler:innen, die das Tanzfest Winterthur auf eigene Rechnung einladen kann, sollen auch 2026 wieder von der «Winterthurer-Jury» ausgewählt werden - einer Laien-Jury ohne professionellen Bezug zum Tanz und wohnhaft in Winterthur.

2022 lancierte das Tanzfest Winterthur diese Form der Partizipation mit der Frage: Was möchten Winterthurerinnen und Winterthurer aus dem professionellen Tanzschaffen sehen?

Die «Winterthurer-Jury» wird jedes Jahr neu besetzt und bestimmt mittels Unterstützung durch das Team des Tanzfests Winterthur die Auswahl-Kriterien selbst.

Für die "Winterthurer-Jury" 2026 suchen wir ca. 5 - 7 Personen, die:

- Hinter die Kulissen einer Jurierung und beim Tanzfest Winterthur schauen möchten
- Spannende Kontakte knüpfen wollen
- Interesse am Tanz haben
- Mitentscheiden möchten, welche Stücke am Tanzfest Winterthur 2026 gezeigt werden
- Einen regionalen Bezug zu Winterthur haben (vorzugsweise wohnhaft in Winterthur)
- Mindestens 16 Jahre alt sind
- Keinen professionellen Bezug zum Tanz haben und selbst nicht tanzschaffend sind

Was Dich erwartet:

- Spannende Einblicke und eine einzigartige Erfahrung
- Die Möglichkeit, das kulturelle Geschehen in deiner Stadt mitzugestalten
- Insgesamt 2 Sitzungen à 2h im Oktober und November 2025, zzgl. ca. 4h an eigenständiger Beschäftigung mit den eingegangenen Bewerbungen
- Je 2 Tickets zum gesamten Tanzfest 2026 (in allen Städten), Einladung zum Eröffnungs-Apéro, ein Tanzfest T-Shirt kostenlos, weitere Merchandise-Produkte zum Einkaufspreis

Interessiert? Bewirb dich mit 3-4 Motivationssätzen bis zum **30. September 2025** bei Maureen Zollinger (Projektleiterin «Winterthurer-Jury»): programm.winterthur@dastanzfest.ch